

Coups de théâtre à la Nouvelle Star - 1/1

Si vous avez regardé la Nouvelle Star le 10 Mars 2005, vous n'avez pas pu le rater, séance de rattrapage pour ceux qui n'était pas devant leur télé...

Ca s'appelle la Nouvelle Star et depuis 3 ans c'est l'émission de la chaine M6 chargé de dénicher les talents de demain. Après avoir lancé Jonathna Cerrada, Steeve Estatof et Amel Bent pour ne citer que ceux là, la belle machine de M6 a bien faillir dérailler jeudi soir lors du premier prime

Vous connaissez tous Marianne James, jury de charme de la Nouvelle Star et artiste a la voix exeptionnelle. Eh bien sachez que cette dame n'a pas sa langue dans sa poche. En effet après quelques petits conflits au sein même du jury c'est cette fois ci la production de l'émission qui en a pris pour son grade. Si Manu Katché, Dave Attia et André Manoukian n'ont pas voulu se mouiller, la diva elle n'y a pas été de main morte. Alors que Benjamin Castaldi consultait le jury après la prestation d'un des trios, il a eu la mauvaise surprise de récolter la grosse contestation de Marianne Jame visiblement ennervée.

La raison de sa colère concerne le système de votes mis en place par la production. En effet, les téléspectateurs devaient éliminer 5 candidats sur les 15 en lice. Pas de problème si ce n'est que la règle imposait d'éliminer un candidat par trio, sachant qu'il avaient été réparti en cinq groupes. Des groupes pas très équitables où beaucoup de très belles voix avaient été regroupées, rendant le choix quasi impossible alors que d'autres groupes, n'étaient composés que d'éléments moyens. Marianne James aurait donc préféré que le vote soit soustrait à cette règle idiote afin que chacun ait sa chance au maximum et que les voix intéressantes ne soient pas éliminées à cause d'un groupe trop relevé au choix cornélien. Suite à la protestation de Marianne James, Benjamin Castaldi a reconnu l'erreur de la production, en modérant cependant avec le fait que la règle soit la même aux USA, Angleterre... Lors de la proclamation des résultats le jury s'est dit déçu et Manu Katché a même conseillé aux téléspectateurs d'attendre à écouter de la bonne musique avant de juger bêtement. Du jamais vu dans une émission de télé réalité !!!